

Hoy, en *Las Mañanas de RNE*

Núñez considera “esperanzadora” la reivindicación de la Constitución, de la unidad de España y la puesta en valor del país

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital del PP valora el discurso del Rey Felipe VI, en torno a “**la mejor obra que tenemos en la historia reciente de nuestro país**”, algo que contrasta con la actitud de Sánchez, empeñado en construir un muro y levantar dos bloques entre españoles
- Asegura que **el PP no va a contribuir a una España enfrentada como la que pretende Sánchez**, cuyo partido entrega esta misma semana la Alcaldía de Pamplona a un partido como Bildu, y mantiene entre sus socios a quienes han arremetido contra el discurso de unidad del Rey
- Recuerda que el PP siempre ha sido un partido de Estado y se refiere a los cinco pactos ofrecidos por Feijóo a Sánchez, apelando a la unidad, mientras que el segundo **prefirió gobernar con quienes atacan la Constitución y la Monarquía, en vez de pactar con quien había ganado las elecciones**
- Destaca que **Feijóo asistió a la reunión con Sánchez porque el PP respeta las instituciones del Estado** y lamenta que el segundo desechase la mayor parte de las propuestas, que pasaban por retirar la ley de amnistía, recabar información de las reuniones en el extranjero o no apoyar la moción de censura que dará la Alcaldía de Pamplona a Bildu
- De los dos puntos acordados, confía en la renovación del Consejo General del Poder Judicial en la línea de que los jueces elijan a los jueces y **se modifique el artículo 49 de la Constitución con la garantía de no abrir la puerta a otros cambios**